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Siendo la hora diez y nueve y quince minutos del 

día primero de junio de mil novecientos cuarenta y o

cho, se reúne el Comtté Ejecutivo de Fiestas. Preside 

el Arqt~ Sr. Jose'Mazza~a y asisten los Sres. Mario 

BulaF Ese. Maria A. Farachio de Kelly, Contador Fernan-

do Otero Mandoza, Martín Eguiluz y Dr. Eduardo Jardim 

Núñez,-habiendo sido convocado el organismo para consi-

derar el siguiente 

ORDEN DEL DI 

1) Lectura del acta N• 24.-

2) Asuntos Entrados.-

3) Mociones de los Sres. aembros del Comité.-

4) Organizaci6n de los tablados vecinales.

Aprobación del Acta N• 24.-

e d16 lectura al acta número veinticuatro, corres

pondiente a, la sesión del d!a veinticinco de mayo p.pdo. 

siendo. _aprobada.-

Ccnstrucc ión de sillas para el Comité.-

El Sr. Presidente se refiere a la conveniencia de 

considerar de inmediato el asunto -que hab!a quedado 

pendiente de resolución en el Último acuerdo de este 

organismo- referente a la necesidad de disponer de un 

número de sillas adecuado a las necesidades d 1 Comite; 

Expresa que deben adoptarse con tiempo las medidas ten-



// dientes a construir.tales elementos para poder contar 

con ellos en ocasión de las fiestas de la próxima tem-

porada.- il 

Agrega el Arqt•.Mazzara que, debido a la fal~a de 

sillas en número conveniente, el Comité pier~e la opor

tunidad de explotar por su cuenta.en los cqrsos. un ser

vicio en el que se recaudarían sumas importantes, Y mu-
• 

cho mayores que las que produce la licitación.~ 

El Sr. Presidente manifiesta -compartiendo su pare

cer el Sr. Bula- que, a su juicio, la compra de maqui

narias enmestra plaza -co~o se había pensado en prin

cipio- podría resultar una medid~ apresurada, por lo 

cual va .a aconsejar que, a ·m~do de experimento y para 

evitar gastos, podría solicitarse la colaboraci6n de a 

Dirección de Talleres y Transportes para que la misma 

procediese al corte y cepillado de la madera correspon

diente a dos mil (2.000) sillas, es decir, que dicha 

dependencia efectuaría los trabajos a máquina •• El mate

rial sería suministrado por el Comité, el que luego, en 

sus Talleres, procedería al armado y termil'\_ación de los 

elementos. Estima ue este sería, por el momento, un 

medio seguro de evitar gastos innecesarios y de obte

ner a la vez la confecc16n de sillas de buena calidad.-

Considerándose acertada l& proposio16n formulada 

por el t. 7Ze.rf.i ' aprobada nor unanimidad, autorizán-



EH N'! 192580 

/ dose la erogación correspondiente a la madera a adqui

rir. Asimismo, la Mesa gestionará de la Intendencia 

Municipal se sirva disponer la cooperación de la Direc

ción de Talleres y Transportes, a los fines expuestos 

precedentemente.-

Se levanté la sesión a la hora veinte.-
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